

Hier soir en séance publique, les députés ont poursuivi la discussion sur la seconde partie du Projet de Loi de Finances 2015 à travers l'examen des crédits de la mission "Recherche et Enseignement Supérieur".

Hervé Féron a interrogé la Ministre Geneviève Fioraso sur le développement de l'apprentissage dans les cursus scolaires et universitaires, rappelant que les jeunes passés par cette voie accèdent plus facilement au monde de l'entreprise. Il a également réitéré la proposition qu'il a faite à la Ministre de l'Education Nationale, visant à la création d'une Autorité Administrative Indépendante chargée d'assurer le lien entre le monde de l'enseignement, les employeurs ainsi que les élèves et leurs parents.

La Ministre a rappelé toute l'attention que porte le Gouvernement à ce cursus de formation. Pour l'enseignement supérieur, elle a annoncé son objectif de promouvoir davantage l'apprentissage, notamment au sein des universités, afin de passer de 135.000 apprentis aujourd'hui à 150.000 d'ici 2 ans et à 200.000 d'ici 10 ans.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)